Mémoire de Fatou Sissoko, résidente d'Ahuntsic Ouest

Je pense que le projet Musto est démesuré, il ne tient pas compte de l'augmentation de circulation routière que cela va amener.

Cela va impliquer qu'il y aura beaucoup plus d'habitant dans le Quartier Ahuntsic et qu'il n'y aura pas suffisamment de services (écoles, cliniques, etc....) pour tout le monde.

De plus la hauteur des immeubles est exagérés et impensable à mon avis.

Je ne suis pas du tout d'accord avec ce projet.

Fatou Sissoko, Ahuntsic ouest.